

Las peñas del Barça

Envíe fotos, datos y la información que desea ver publicada a: Mundo Deportivo, Av. Diagonal 477, 5^a planta, Barcelona 08036. Teléfono: 933 444 100 - Fax: 933 444 250
E-mail:
asanchis@elmundodeportivo.es

Alberto Sanchis

El viernes, fiesta en Canet

El próximo viernes día 15 la Peña Barcelonista Canet de Mar celebra su XVIII Aniversario. Los actos incluirán un reconocimiento a David Barrufet por su trayectoria deportiva, la



Ceremonia de cortar la tarta de estas Bodas de Plata de la Penya de Sant Adrià de Besòs



Tres copas presidieron la celebración de ayer: la Liga, la Supercopa y el Mundial de clubs



inauguración del nuevo local de la penya, en el Passeig Misericòrdia s/nº, una charla-coloquio y finalmente la cena en el Restaurant Casa Roura. El precio del ticket de la cena es de 45 euros, 40 para el socio ●

Messi, en la lotería de la Peña 'Carlos Rexach' de Bonares

La Peña Barcelonista 'Carlos Rexach' de Bonares (Huelva) recuerda que está distribuyendo su lotería navideña. Las papeletas están dedicadas a Leo Messi



y a su Bota de Oro, vendiéndose a 3 euros, de los que se juegan 1.20 en cada uno de estos dos números: 12.923 y 15.438. Los interesados en su adquisición deben llamar al teléfono: 670 87 52 32 ●

→ La Penya Barcelonista de Sant Adrià de Besòs celebró ayer su XXV Aniversario con una comida, precedida de aperitivo, a la que asistieron unas 225 personas. La fiesta fue en el restaurante Mediterrània de Sant Fost de Campsentelles y estuvo presidida por tres copas: la Liga, la Supercopa de España y el Mundial de clubs. Representaban al Barça el vicepresidente social Jordi Cardoner, el ex jugador Julio Alberto y el responsable de la Comisión Social, Pau Vilanova. Con ellos, Lliberat Lartuna, delegado de zona en el Consejo Consultivo.

Entre los comensales, una vez más, estaba un pequeño grupo de Boixos Nois, vinculados a la Peña de Sant Adrià de Besòs, y que nunca han dejado de participar en sus celebraciones.

Por el municipio acudió Joan Carles Ramos, regidor de deportes. Tampoco faltaron representantes de las penyes Bufalà (con el popular ex empleado del club Miquel Rivero), Gol 3.000 de Santa Coloma, Mollet del Vallès, Blaugrana de Badalona, Sant Andreu de la Barca, Solera de Calella y Barcelonista de Santa Coloma. Uno de los momentos más emotivos de este 25 Aniversario fue el homenaje a Salvador Aragall, presidente fundador y que estuvo casi 20 años en el cargo ●



Jordi Cardoner y Enric Atencia, presidente de la penya, en la entrega de obsequios



Salvador Aragall, presidente fundador, recibió un emotivo reconocimiento



Intercambio de recuerdos conmemorativos entre el Barça y l'Ajuntament de Sant Adrià

El monumento que Laporta se negó a inaugurar

Sant Adrià de Besòs fue la sede de la Trobada Mundial de 2004, evento que resultó pródigo en anécdotas. Una de ellas fue que Joan Laporta se negó en redondo a inaugurar el monumento conmemorativo "por razones de seguridad" dada la cercanía de una pancarta de los Boixos Nois. Dicho monumento estaba y está en un pequeño parque en la parte trasera del local social de la penya, parque al que se accede por una única calle. El lugar, bastante cerrado y con aspecto de patio vecinal, al parecer no ofrecía

las suficientes garantías de seguridad. Así pues, Laporta no lo inauguró ni tampoco ningún vicepresidente, encargándose de ello el directorio Antoni Rovira, junto con el alcalde de Sant Adrià, el entonces presidente de la penya Salvador Aragall y el autor de la escultura, el artista local Guerau Calabria. Seis años después vemos junto al monumento al actual presidente de la penya, Enric Atencia, al vicepresidente (y ex presidente) Joan Jené y al vocal José Manuel Rubio ●



El monumento, seis años después FOTO: A.S.

→ Asturias y La Rioja, únicas comunidades sin representantes en San Sebastián Elogios para la alta participación catalana

→ La organización y todos los medios de San Sebastián elogian la altísima participación de peñistas catalanes en la Trobada Mundial. En cambio, curiosamente, ninguna peña de Asturias ni de La Rioja viajó a San Sebastián. Fueron las únicas comunidades sin representación. Bien es verdad que, en el caso de Baleares o Canarias, los únicos que acudie-

ron fueron los delegados del Consejo Consultivo, presidentes respectivamente de las penyas de María de la Salut de Mallorca y 'Nicolás Casaus' de Las Palmas.

Siguiendo la relación iniciada días atrás de penyes de Catalunya presentes en San Sebastián, además de la de Ripoll, que aparece en la foto, podemos añadir las siguientes: 'Xavi' de Barcelona,

Campdevànol, Manresa, Sant Pere de Ribes, El Papiol, 'Ideas' de Gavà, Premià de Dalt, Órius, Alcarràs, Isona i Conca Dellà, Seròs, Oliana, Coll de Nargó, El Palau d'Anglesola, Puigverd de Lleida, Baix Camp de Reus, El Vendrell, Cervià de Ter, L'Esluga de Francolí, Sarral, El Perelló, L'Aldea, L'Ampolla, Cassà de la Selva y Montgrí i Comarca ●



Representantes de la Penya Blaugrana de Ripoll, con su bandera, en la capital donostiarra